



Des élèves de 5e ont participé au concours "Faites la Une".

publié le 04/04/2017

Le 21 mars dernier, des élèves volontaires et motivés de 5e ont participé au concours "Faites la Une". De 9h à 17h les élèves ont élaboré des Unes de journaux avec les dépêches AFP du jour. Ils ont hiérarchisé l'information, créé des publicités, des dessins, des caricatures. Ils ont travaillé dans la bonne humeur toute la journée. Bravo à eux pour leur travail et leur investissement !

Voici leurs Unes :

Documents joints

 [concour_l_isle_des_infos](#) (PDF de 743.5 ko)

 [le_saviez-vous_journal](#) (PDF de 783.5 ko)

 [journal_pomme_empoisonnee_angelina](#) (OpenDocument Text de 4.8 Mo)

 [la_une_je_dechaine_mon_canard](#) (PDF de 1.6 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.